

Dienstag 17. Januar 2006

Sportlerehrung der Stadt

NEUSS Das neue Jahr ist zwar schon gut zwei Wochen alt, dennoch ist ein Rückblick auf die vergangenen zwölf Monaten noch mehr als erlaubt. Aus gutem Grund: Denn traditionell ehrt die Stadt Neuss im Januar ihre erfolgreichen Sportler. Heute werden ab 18.30 Uhr viele erfolgreiche Sportler aus höchste unterschiedlichen Sportarten auf die Bühne der Stadthalle steigen. Moderiert von Marc Pesch und organisiert von Sportamtsleiter Friedhelm Thissen wird es über zweieinhalb Stunden eine abwechslungsreiche Veranstaltung geben. In deren Mittelpunkt stehen die Mannschaft des Jahres, das Eistanzpaar Saskia Brall/Tim Giesen vom Neusser SK, und Sebastian Draguhn, Träger der Sporterehrung der Stadt. Im Unterhaltungsprogramm werden das Duo Naseweis, Jongleur Oliver Groszer und die Jazz-Modern-Dance-Formation „Multiple Choice“ des SV Germania Grefrath.

ALLE SPORTLER SEITEN D 3 BIS D 5